

Mahasiswa KKN 02 Unimal Ikut Pengajian Agama di Paloh Kayee Kunyet



Mahasiswa KKN-PPM Universitas Malikussaleh kelompok 02 ikut berpartisipasi dalam pengajian agama di Gampong Paloh Kayee Kunyet, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Jumat (2/6/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 02 ikut pengajian agama bersama masyarakat di Gampong Paloh Kayee Kunyet, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Jumat (2/6/2023).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, kegiatan ini diperuntukkan untuk seluruh perempuan dan laki-laki di gampong tersebut dan dilakukan secara terpisah. Mursalin selaku geuchik menyampaikan bahwa ada pembagian waktu kegiatan pengajian dalam seminggu berturut.

“Untuk pengajian perempuan dilaksanakan setiap hari Jumat pukul 08.30 - 10.30 WIB di Dayah Darul Ulum dan pengajian laki-laki dilaksanakan setiap hari malam Selasa untuk bapak-bapak dan Rabu malam untuk pemuda yang dilaksanakan di balai desa,” terangnya.

Ahmad Azhari selaku ketua kelompok mengatakan bahwa kegiatan pengajian yang dilakukan secara rutin sangat bermanfaat untuk memperkokoh akidah, menyempurnakan ibadah, dan menjadikan diri sebagai manusia yang berakhlak baik.

“Kami merasa beruntung dapat mengikuti kegiatan pengajian ini dan semoga kegiatan yang kami ikuti di gampong ini dapat menjadi pembelajaran agama bagi kami semua,” terang Ahmad.

Terkait pengajian disampaikan langsung oleh pimpinan Dayah Darul Ulum, Abun Muhammad Yusuf Haji Hasan. Dalam pengajian laki-laki, pertemuan kali ini membahas mengenai tuntunan ibadah dan kegiatan sehari-hari, contohnya azan dan tauhid. Adzan diwajibkan hanya untuk laki laki sedangkan perempuan makruh. Akan tetapi, azan diharamkan bagi perempuan jika terdengar oleh laki laki. Kemudian dalam materi tauhid membahas sifat wajib serta sifat mustahil bagi Allah SWT dan rasul.

Untuk pengajian perempuan membahas kitab Sabilal Muhtadin dan Yawaqit Jawahir. Dalam pertemuannya, Abun membahas materi tayamum dan kejadian kiamat. “Sebagai umat Islam, mempercayai bahwa hari kiamat pasti akan terjadi merupakan bagian dari rukun iman yang kelima, dan semua akan memberi persaksian pada hari kiamat tersebut, maka kita harus mempersiapkan diri agar dapat membawa bekal terbaik untuk pulang kepada Allah SWT,” pungkasnya.[fzl]

Tanggal: 05 June 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),